

Fuente: La Prensa

Fecha: 31 de agosto de 2012

Título: El Banco de Leche ya tiene equipos para funcionar

Link: http://www.laprensa.com.bo/diario/actualidad/la-paz/20120831/el-banco-de-leche-ya-tiene-equipos-para-funcionar_32858_52544.html

El Banco de Leche ya tiene equipos para funcionar



LA PAZ. Una madre alimenta a su bebé. - Freddy Grover Choque La Prensa

El Ministerio de Salud prevé crear una red nacional de recolección de leche materna, para abastecer al predio.

El hospital de la Mujer de La Paz, será sede del primer banco de leche materna que se implementará en el país, el cual ya cuenta con los equipos para su funcionamiento. El objetivo es disminuir la tasa de mortalidad infantil y neonatal, además de promover la lactancia materna durante los primeros meses de vida del bebé, informó la responsable del Componente de Lactancia Materna de la Unidad de Nutrición del Ministerio de Salud, Giovana Paco.

Para su inauguración, sólo se espera la llegada de los expertos brasileños que armarán los equipos y capacitarán al personal que trabajará en el predio.

Una red nacional. Paco mencionó que se conformará un equipo multidisciplinario que estará a cargo del manejo de los equipos, instalación y pasteurización de la leche donada voluntariamente por las mamás.

“Los técnicos brasileños instalarán la maquinaria y luego capacitarán a unos 20 profesionales para que operen los equipos. Se los instruirá, por ejemplo, sobre las prácticas de almacenamiento de la leche”. Este producto, tras ser pasteurizado, puede conservarse hasta seis meses, según el tipo de equipo que se use.

La responsable del programa aclaró que los bebés de la sala de Neonatología del Hospital de la Mujer serán los primeros beneficiarios con este banco, “inicialmente será para esta unidad, posteriormente, de acuerdo a la cantidad de leche recolectada y pasteurizada haremos también las distribuciones a otros nosocomios, pues crearemos un red de unidades de recolección en todos los centros del Materno Infantil”.

Explicó, que toda mujer que esté amamantando podrá ser donante, el único requisito para hacerlo, es gozar de buena salud.

2 millones de bolivianos se invirtieron para implementar el primer banco de leche en el país.

La ley 3460 del 15 de agosto de 2006, señala la importancia de promover, proteger y apoyar la lactancia materna, de forma exclusiva, hasta los seis meses de edad del bebé y prolongarla hasta los dos años.

“Es un proyecto de hace bastante tiempo. Los equipos se gestionaron ante el Gobierno de Brasil. Ahora, lo que nos falta es instalarlos. Será la primera experiencia en el país”.

Giovana Paco / RESPONSABLE LACTANCIA MATERNA